

Representaciones de todas las Armas y Cuerpos, presididas por los ministros del Ejército, Marina y Aire, cumplieron a S. E. el Jefe del Estado

El teniente general Dávila dirigió palabras de felicitación y adhesión a S. E., que contestó con frases de gratitud

Madrid, 6.—Con motivo de la Pascua Militar estuvieron a mediodía de hoy en el palacio de El Pardo, cumplimentando a Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo, nutridas representaciones militares de todas las Armas y Cuerpos, presididas por los ministros del Ejército, Marina y Aire, acompañado de los generales y demás jefes con mando de la guarnición de Madrid. El ministro del Ejército, teniente general Dávila, como más antiguo y en nombre de los tres Ejércitos, dirigió a S. E. cordiales palabras de felicitación por la Pascua Militar, en que de antiguo se reúne la gran familia militar para saludar al Jefe del Estado, haciéndole presente la lealtad y adhesión incondicional de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire que, como siempre, están a las

órdenes del Caudillo de España. S. E. agradeció la felicitación y adhesión recordando lo que la gran familia militar representa; evocó efemérides de la vida castrense y cómo con el sacrificio de los mejores, la verdad española logra abrirse camino en el mundo. Consideró el panorama internacional y la necesidad de continuar con espíritu de sacrificio velando las armas seguras de nosotros mismos. Dedicó un recuerdo a los caídos en el camino de nuestro resurgir y agradeció a todos el afecto y la satisfacción que le proporcionaban el poder convivir con ellos en esta hora. El Generalísimo estrechó la mano de todos los reunidos a los que invitó a una copa de vino español.

EL FARO DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.102. CEUTA MIÉRCOLES 7 DE ENERO de 1948.—Precio 50 céntimos

TOJO SE CONTRADICE

Hasta ahora dice que no ha sabido cuando zarpó la flota japonesa que hundió a la norteamericana en Pearl Harbour



Tokio, 6.—El ex-jefe del Gobierno japonés, general Tojo, ha declarado ante el tribunal que le juzga acusado de «criminal de guerra», que no ha sabido hasta que ha comenzado el proceso cuando se hizo a la mar la flota japonesa que hundió

a la norteamericana en aguas de Pearl Harbour. Agregó que no tenía noticias de las actividades de la flota hasta después de haber salido para cumplir su misión.

Tojo, ante las preguntas del fiscal, admitió que la flota japonesa zarpase rumbo a Pearl Harbour entre el 23 y el 26 de Noviembre de 1941, es decir, antes de recibirse la nota del entonces secretario de Estado norteamericano, Hull.

Esta admisión contradice una anterior afirmación de Tojo en una declaración jurada, según la cual la nota de Hull constituía un ultimátum que hizo que el Japón actuase en defensa propia.—EFE.

La Gran Cruz de la Orden del Mérito Militar con dislinivo blanco al teniente general

VARELA



El «Boletín Oficial del Estado» publicará en su número de hoy, entre otras disposiciones un decreto concediendo la Gran Cruz de la Orden del Mérito Militar al teniente general, don José Enrique Varela Iglesias.

En el mismo Boletín se publica también la concesión de Cruces a otros varios jefes y oficiales del Ejército.

Chang Kai Chek

preocupado por la situación militar

Ordena que sean reforzadas las líneas de defensa desde Nankin a Shanghai y el mar de China

Shanghai, 6.—El generalísimo Chang kai Chek, ha dictado órdenes que demuestran la creciente preocupación del gobierno ante los éxitos comunistas en la China central. Entre dichas órdenes figura la que establece líneas de defensa sobre el valle del río Yantse, que se encuentra amenazado por los comunistas. También ha ordenado que se refuercen las defensas en la zona

que se extiende desde China Central occidental y se dirige desde Nanking a Shanghai y el Mar de China. Al mismo tiempo ha ordenado a los comandantes militares de la zona comprendida entre Nanking y Shanghai que ataquen las concentraciones de guerrilleros entre dichas ciudades.—Efe.



STALIN

sufre una parálisis

El último embajador brasileño en Rusia declara que el estado del jefe soviético es muy grave

El Dr. sueco que salió el sábado de Estocolmo, aún no ha llegado a Moscú

Londres, 6.—Comunican desde Moscú que han sido reservadas en un hotel céntrico de la capital soviética habitación para el doctor sueco Elis Berven, especialista en cáncer, que fué llamado el pasado sábado para que asista a un paciente cuyo nombre no ha sido revelado. El doctor en cuestión que salió de Estocolmo inmediatamente después de haber recibido la llamada aún no ha llegado a Moscú. En el hotel donde ha de hospedarse han declarado que no tienen noticias de su huésped ni saben cuando llegará. En la oficina de viajes soviética han informado que tampoco tienen noticias de que el doctor Berven haya salido de Estocolmo. «Si ha salido el sábado pasado, no cabe duda de que estará detenido en algún lugar a consecuencia del mal tiempo reinante». Los colegas de Berven en Estocolmo han manifestado al recibir este la llamada soviética que posiblemente el paciente sea Stalin.—Efe.

El estado de salud de Stalin es muy grave : : : : Rio de Janeiro, 6.—El último embajador brasileño en Moscú, Pimentel Brandao, ha declarado hoy que el estado de salud de Stalin era muy grave. Agregó que Stalin tenía parcialmente paralizado el lado derecho y necesitaba utilizar muletas para andar. Cuando recientemente visitó la tumba de Lenin necesitó la ayuda de dos personas para subir los escalones. Al ser interrogado acerca de quien creía que ocuparía el puesto de Stalin, en caso de muerte o incapacidad de este, contestó que, sin duda alguna, Molotov.—EFE.

TRUMAN

se dispone para la guerra EN EL MEDITERRANEO

Sus preparativos están más avanzados que los de Roosevelt en el verano de 1941



Chicago, 6.—El periódico «Chicago Tribune» dice en un editorial: «El presidente Truman se prepara para la guerra en el Mediterráneo. Sus preparativos están más avanzados que los de Roosevelt en el verano de 1941».—(Pasa a la página 6).

ESTRATEGIA SOVIETICA PARA una tercera guerra mundial

Los bolcheviques recuerdan que Gibraltar fué el punto donde se organizó la invasión de Africa que hubiera sido imposible con una España adversa a los países aliados

Nueva York, 6.—El periódico «Journal American», publica una serie de artículos acerca de la estrategia soviética para una tercera guerra mundial, donde su autor, Tomkins, dice: «A juicio del ruso político y del alto Estado Mayor soviético, Hitler cometió una fatal equivocación militar al permitir que España y Portugal mantuvieran una inamistosa neutralidad durante la segunda guerra. Los jefes bolcheviques, con su amplio

conocimiento de la estrategia alemana y de la angloamericana, recuerdan que Gibraltar fué el punto donde se organizó la invasión de Africa y que por algún tiempo fué sede del jefe de las operaciones aliadas, general Eisenhower, y que la invasión de Africa hubiera sido imposible con una España adversa a los planes aliados, como proclamó ante la Cámara británica Winston Churchill.—EFE.

Nuevas conquistas griegas en torno a

Konitza

Los guerrilleros se alejan cada vez más y sus proyectiles ya no alcanzan al interior de la ciudad

Atenas, 6.—Noticias recibidas de Larissa informan que las tropas griegas han vuelto a conquistar la importante altura de Prophetia, al norte de Konitza y han obligado a los guerrilleros a retirarse a distantes alturas. Los proyectiles de los guerrilleros no alcanzan ya al interior de la ciudad de Konitza y emplean únicamente la artillería contra las avan-

zadas de las tropas gubernamentales. Las bajas de las tropas griegas en el día de ayer son dos muertos y 20 heridos. Se espera que el puente provisional que se está tendiendo para sustituir al que fué destruido por los guerrilleros para evitar la llegada de refuerzos a Konitza estará en condiciones de ser utilizado en el día de hoy.—Efe

APOLO

Hoy sesión continua desde las 5. Un maravilloso estreno.

Reino de fantasías

Un programa completo en ténicolor de Walt Disney. Para niños y mayores.

Próximamente: EL ESPECTRO DE LA ROSA. Un asunto policíaco.

Cine Astoria

JADU

Hoy, continúa desde las 5. Estreno de la graciosa película en ténicolor de Walt Disney:

LOS TRES CABALLEROS

Con Panchoito, José Carioca y el Pato Donald.



SANTORAL DEL DIA

7 de enero, miércoles. La Vuelta a Egipto del Niño Jesús. Santos Luciano, presbítero; Cleo, diácono; Julián, Félix, Jenaro, mártires; Teodoro, monje; Crispín, Nieta, obispos; Sebastián, do. Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

JUEVES EUCHARISTICO

Mañana se celebran en la iglesia de Nuestra Señora de África, los cultos de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar la Misa de Comunión general a las ocho y treinta y la Hora Santa a las siete de la tarde.

VIGILIA

El próximo sábado celebra el turno primero de la Sección Adoradora Nocturna, la Vigilia del titular de mismo, que es la Sagrada Familia.

SANTORAL PARA MAÑANA

8 de enero, jueves. Santos Apolinar, Paciente, Máximo, obispos; Luciano, presbítero; Teófilo, diácono; Maximiano, Julián, Eladio, Eugenio, mártires; Severino, abad. Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana Teléfono 7-9-9

CERVANTES

Librería - Papetería - Imprenta. Artículos de Navidad. Fin de Año y Reyes. Eduardo Dato 2. Teléfonos 2043 y 1408. ALGECIRAS

Llegada de los restos del teniente Romani

En la tarde de ayer y conforme habíamos anunciado llegaron a bordo del correo de Algeciras los restos mortales del heróico teniente provisional de La Legión, hijo de Ceuta, don José Romani María, que dió su vida juvenil y gloriosa en holocausto de la Patria en el frente de Córdoba el día 27 de julio de 1937.

Para recibirlos se encontraban en el muelle de España juntamente con todos los señores jefes y oficiales del Tercio "Duque de Alba" presididos por su coronel jefe Ilustrísimo señor don Fernando García Valiño, representaciones de los distintos Cuerpos y dependencias militares de la Plaza y un gran número de amistades de la familia Romani para rendir póstumo homenaje de cariño al extinto.

Una sección del heráico II Tercio, rindieron los honores de ordenanzas.

El clero de la Iglesia de Nuestra Señora de África, en rito de primera clase, esperaba asimismo entonando un responso cuando los restos mortales encerrados en severa arca de caoba y envuelta en la bandera nacional sobre la que descansaba un crucifijo, fué

descendida del barco.

Transportadas a la carroza fúnebre en la que se colocó hermosa corona de flores naturales, con sentida dedicatoria de los jefes y oficiales de La Legión se organizó la comitiva que era presidida por el Ilustrísimo señor don Fernando García Valiño, Coronel jefe del Tercio "Duque de Alba", señores Valiño y Flandes, hermanos políticos del extinto, doctor don Claudio Romero y don Antonio Rallo.

Llegada al Santuario de Nuestra Señora de África y trasladados los restos mortales al interior del Templo se cantó un solemne responso, poniéndose en marcha de nuevo el fúnebre cortejo hasta el puente de la Almina, donde se rezaron nuevas plegarias y se despidió el duelo.

Gran número de coches siguieron hasta el cementerio de Santa Catalina y tras un responso final entonado por el Capellán de la Necrópolis y disparar la sección de escolta las salvas reglamentarias, fueron depositados los restos en el panteón de la familia.

JOSE ROMANI MARIA PRESENTE!

D. Rafael Navarro Acuña, nuevo Dean de la Sta. Iglesia Catedral de Ceuta

En virtud del vigente Convenio entre la Santa Sede y el Gobierno español, Su Santidad el Papa, a propuesta de Su Excelencia el Jefe del Estado, ha nombrado Dean de la S. I. Catedral al que hasta ahora ha sido Canónigo Magistral de la misma, Muy Iltré. don Rafael Navarro Acuña.

El nuevo Dean, que sucede en el cargo a don José Casañas Caraballo, de feliz memoria, nació en Tarifa (Diócesis de Ceuta) el año 1904, y cursó sus estudios en el Seminario de aquella Diócesis, distinguiéndose entre sus compañeros por su talento y aplicación.

Ordenado sacerdote en 1927, por el Excmo. Sr. don Marcel López Criado (q. e. p. d.), se trasladó a Sevilla en cuya Universidad Pontificia amplió sus estudios y obtuvo la Licenciatura en Sagrada Teología, con la máxima calificación. Después de una breve y activa labor ministerial en su Diócesis y tras brillantes y verídicas oposiciones, el Ilmo. Cabildo de la S. I. Catedral de Ceuta le nombró, en el año 1930 y cuando solo contaba 26 años de edad, Canónigo Magistral de la misma, cargo que, con gran celo, ha venido desempeñando hasta la fecha.

Sacerdote de una cultura en-

vidiable y poco común, modelo de virtud y actividad, ha sido un eficaz colaborador de la Jerarquía Eclesiástica en cuantas misiones se le encomendó; distinguiéndose su labor acertada y difícil en la creación y organización de la Federación de Estudiantes Católicos, de la que fué largos años Consiliario; su celo apostólico en la Barriada del Príncipe, donde su caridad fué remedio de muchos males; su actuación como Consiliario de la Rama de Hombrés de Acción Católica, a cuya sabia orientación debiese su brillante pujanza, prometedora de frutos santos y abundantes.

Incansable en su Apostolado, ha desarrollado una labor intensísima en Circuitos de Estudios, Conferencias y Sermones en los



que su oratoria, modelo por su gran claridad de ideas, ha conseguido aciertos indiscutibles y acaudados frutos.

Junto con tan intensa actividad, ha dedicado largas horas de estudio al perfeccionamiento y dominio de distintas ramas del saber, y ostenta la Licenciatura en Filosofía y Letras, Maestro de Enseñanza Primaria y en curso la carrera de abogado. Destaca su actuación en ruidosa oposición a Cátedras de Adjunto de Lengua Latina para Institutos de Enseñanza Media, en la que obtuvo el número uno, siéndole adjudicada la del Instituto de Ceuta, que en la actualidad desempeña con indiscutible acierto.

Esta es, a grandes rasgos, la biografía del nuevo Dean de la S. I. Catedral, por cuyo nombramiento felicitamos al nuevo Prebendado, nuestro querido amigo don Rafael Navarro Acuña, a sus familiares, al Ilmo. Cabildo Catedral, al Claustro de Profesores del Instituto de Enseñanza y al pueblo católico de Ceuta, que con nosotros compartirá sentimientos sinceros de alegría. Ad muchos años.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con el fin de cooperar con las medidas sanitarias acordadas por la Jefatura de Sanidad Civil de esta Ciudad, en evitación de enfermedades infecto-contagiosas, espero que todo personal afecto a Centro o Dependencias, procedan en el más corto plazo a la vacunación antivaricélica tanto de ellos como de sus familiares, lo que también hago extensivo al pueblo en general, confiando será secundada por todos los vecinos de esta Ciudad la labor sanitaria emprendida a fin de evitar posible propagación.

Al mismo tiempo ordeno que, a partir del día 10 del actual, todos los Centros se abstengan de admitir solicitudes de cualquier índole, sin previa presentación por el peticionario, del correspondiente certificado de vacunación, como también expedir cartillas de racionamiento, salvoconductos, billetes para viajar por ferrocarril, autobuses, buques y cualquier otras autorizaciones.

Lo que se hace público para conocimiento, esperando que por dichos Centros se dé cumplimiento, sin más aviso, de lo que se ordena en el segundo párrafo de esta nota.

Ceuta, 3 de Enero de 1947. EL DELEGADO.

Francisco del Valle Marín.

Falange Española Tradicionalista y de las JONS

JEFATURA LOCAL DEL MOVIMIENTO

Donativos recibidos en esta Jefatura con destino a la suscripción de reparto de juguetes y caligata de Reyes Magos:

(Continuación).

- Doña María López, 50'00; don Simón Fernández, 100'00; don Andrés Moreno, 100'00; viuda de Paulino González, 50'00; viuda de Postigo, 25'00; don Bernabé Ríos, 75'00; don Juan Meliña Maqueda, 75'00; don Miguel Casas, 25'00; Erjimo Btz. Hamed Larosa, 100'00; Lahxmi Ben Dvis, 10'00; doña Catalina Garrido, 50'00; doña Rosa Valejo, viuda de Morant, 50'00; Panadería "Lancha", 100'00; Asociación de Empleados Municipales, 100'00; Suma y algúe, 17.520'00 pesetas.

DONATIVOS EN JUGUETES

Don Salomón Benhamú. Un lote de juguetes; Radio Self. Un lote de juguetes; don Antonio Aguilar Zubleres, Un lote de juguetes; Bar Niza. Un lote de juguetes.

Ceuta, 2 de enero de 1948.

UNA MARCA ACREDITADA

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar, Del Instituto Oftálmico Nacional, Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar. Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA Teléfono 1009.

DOLOR DE CABEZA



CARTELERA de CERVANTES

HOY miércoles 7 Desde las CINCO

Todos los monstruos que el cine ha creado

DRACULA FRANKSTEIN EL HOMBRE LOBO EL MEDICO LOCO LA JOROBADA juntos por vez primera en una misma película que resulta la mejor atracción para los buscadores de emociones fuertes



INMEDIATAMENTE DESPUES: Una actriz famosa en una obra famosa CATALINA BARQUENA en CANGION DE CUNA dirigida por su maestro autor GREGORIO MARTINEZ SIERRA.

EN PREPARACION:

EL CABALLESO ADVERSE Frederick Marx - Orly de Havilland.

JAY, JALISCO, NO TE RAJES! por Jorge Negrete y Gloria Marín

MARIA ANTONIETA Norma Shearer - Tyrone Power.

CARTAS A MI AMADA Jennifer Jones - Joseph Cotton

EL ULTIMO REFUGIO Humphrey Bogart-Ida Lupino

Asociación de Señoras de la Inmaculada de Infantería

Se ruega la asistencia de todas las asociadas a la Comunión general que se celebrará (D. m.) el día 8 a las 9 de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de África.

Ceuta, 6 de enero de 1948. La Presidenta.

Anúnciese en EL FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. R. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido

Table with columns for 'PICADURAS', 'CIGARRILLOS', and 'CIGARROS PUROS' listing various tobacco products and their prices in PTES.

LA DIRECCION.

«El Frente de Juventudes pidió a los Reyes Magos un regalo para ti»

Cumpliendo esta consigna, la Falange de Ceuta repartió ayer miles de juguetes a los niños necesitados

SS. MM. estuvieron en el Hogar de Falange, Hospital de la Cruz Roja y Hogar de Nuestra Señora de África, llevando un cargamento de ilusión para los niños

En la madrugada de ayer se laboraba en el Hogar de Falange para dejar instalados los juguetes que Melchor, Gaspar y Baltasar había de repartir entre los niños necesitados de Ceuta

A las diez de la mañana comenzó el reparto. SS. MM. ocupaban asiento en sillones instalados en lugares destacados. Millares y millares de juguetes de gran valor se habían distribuido por distintos sitios clasificados por sexos y edades colaborando en su entrega camaradas del Frente de Juventudes y de la Sección Femenina, a las órdenes del jefe local del Movimiento, camarada Arizala, y del delegado local del Frente de Juventudes, camarada Pedro del Corral. Igualmente se encontraban en el citado local todas las jerarquías de Falange que cooperaron en la entrega de los juguetes a los pequeños que, acompañados de sus familiares, recibían los obsequios con muestras de agrado y gratitud.

El acto revistió una brillantez inusitada, emocionando el ver cómo los pequeños gozaban ante el juguete que recibían con una sana alegría.

A las doce de la tarde, SS. MM. se retiraron de Hogar, dirigiéndose al Hospital de la Cruz Roja, donde fueron recibidos por los médicos de guardia, Hermana Superiora, Hermanas de la Caridad y personal del citado Centro, recorriendo las distintas salas donde los niños reciben asistencia, siendo acogido su presencia con vivas y sanos gritos de alegría que continuaron durante los treinta minutos que Melchor, Gaspar y Baltasar estuvieron allí.

Desde el Hospital se dirigieron los reyes al Hogar de Nuestra Señora de África, acompañados del delegado del Frente de Juventudes y director del citado Hogar, camarada Pedro del Corral, jefes de SS. MM. jerarquías del Frente de Juventudes, maestros y maestras del Hogar, madre superiora, Hermanas de la Caridad, delegado de Auxilio Social, camarada Oceano Mateos y otras jerarquías.

La llegada de los reyes fue acogida con canciones y vítores siendo enorme el entusiasmo reinante entre los pequeños, que besaban y abrazaban a sus majestades, solicitando de ellos los juguetes que más eran de su agrado.

En una de las aulas de estudios, se situaron los reyes, llamando a cada uno de los niños y niñas a quienes personalmente entregaron los regalos en medio del general entusiasmo y alegría. Antes de este reparto, junto al Relén artísticamente instalado, se cantaron villancicos por los ceños de niñas del Hogar.

Después los reyes visitaron los comedores de los ancianos a quienes entregaron tabaco y golosinas, siendo acogida su presencia con muestras de generales simpatías.

El camarada del Corral, repartió, más tarde, entre los niños diversos juguetes que sirvieron para aumentar el regocijo de los pequeños, a quienes se sirvió una suculenta comida.

Alrededor de las catorce horas, los reyes se retiraron a descansar con objeto de asistir, a las 17 horas, al Palacio Municipal, para hacer entrega de los juguetes a los niños necesitados de los empleados del Ayuntamiento.

REPARTO DE JUGUETES EN EL AYUNTAMIENTO

Los Reyes Magos estuvieron presentes en el acto

A las 17 horas de ayer, en el salón de actos del Palacio Municipal se celebró el acto de entrega de juguetes a los niños de los empleados necesitados del Municipio.

Al mismo asistieron SS. MM. los Reyes Magos quienes en unión del Ilmo. señor alcalde, secretarios general y particular, y demás alto personal del Ayuntamiento entregaron los juguetes a los pequeños, que los recibían en medio de general alegría e ilusión.

Los regalos ofrecidos por el Municipio fueron de extraordinario valor, acogidos los pequeños con inmensa gratitud que se reflejaba en sus rostros.

El acto duró hasta más de las 19 horas, reinando una sana y natural alegría durante el mismo, habiendo salido todos los asistentes a tan hermoso acto, altamente complacidos.

En el citado salón, además del señor alcalde, secretarios y alto personal municipal, se encontraban los tenientes de alcalde y concejales.

LA ESMERALDA
 COMPRA: BRILLANTES, ORO
 PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
 FALANGE 6 - CAMOENS, 1
 CEUTA

cuya información damos en otro lugar de este número.

Puede decirse que ni un sólo niño necesitado ha dejado de recibir el juguete en este día de la mayor ilusión infantil. Ello ha sido debido a la labor llevada a cabo por la Jefatura de Falange de Ceuta y Frente de Juventudes que han laborado sin descanso para ello.

Los diversos repartos han revestido una brillantez sin igual, digna de todo elogio y mención especial muy merecida.

A la Jefatura de Falange y Frente de Juventudes, en nombre de esos niños que allí recibieron magníficos juguetes, queremos enviar las gracias a la vez que damos nuestra cordial enhorabuena por el enorme éxito obtenido, que habla elocuentemente de la labor desarrollada en bien de los niños pobres y cumpliendo la consigna de la Organización juvenil: "El Frente de Juventudes pidió a los Reyes Magos un juguete para ti" Consigna bien cumplida para satisfacción de los niños.

Recepción en el Palacio Municipal con motivo de la Pascua Militar

Como es tradicional costumbre, con motivo de la pasada Pascua Militar, se celebró ayer una solemnisima recepción militar en el Palacio Municipal de Ceuta.

Frente a la puerta principal del Ayuntamiento se hallaba formada una compañía del Regimiento de Infantería núm. 54 con sus bandos de música, trompetas y tambores, que a la llegada del general jefe del IX Cuerpo de Ejército, Excmo. señor don Francisco Delgado Serrano, fue revistada por este.

Recibido S. E. en la puerta del Palacio Municipal por el Excmo. señor Delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín y alcalde de la Ciudad, subieron las autoridades al Salón de actos, situándose bajo el trono S. E. el general Delgado Serrano, teniendo a su derecha, al general de Artillería, señor Buendía, general Gobernador militar, señor García Polo y comandante Militar de Marina, señor Ramos Izquierdo y, a su izquierda a S. E. el delegado gubernativo y alcalde de la Ciudad.

También se encontraban los jefes de E. M. y jefes del IX Cuerpo y Gobierno Militar.

Inmediatamente dió comienzo la recepción, desfilando los generales, jefes y oficiales de todas las Armas.

Finalizado el solemne acto, S. E. y acompañantes se dirigieron al balcón principal, desde donde presenciaron el marcial desfile de las fuerzas que rindieron honores, habiéndose inter-

En Madrid y Provincias tuvo gran brillantez la Pascua Militar

Se celebraron recepciones realizándose visitas a los jefes del Ejército de mayor edad

Madrid, 6.—Con motivo de la festividad del día y como estaba anunciado, el Ejército español ha celebrado la Pascua Militar y en las primeras horas de la mañana, el jefe del Estado Mayor, teniente general García Valiño, se trasladó al domicilio del teniente general Uzqueta que en la actualidad es el jefe del Ejército de mayor edad, y que reside en Madrid, y le felicitó la Pascua en nombre del Ejército español.

El teniente general Uzqueta agradeció la atención y junto con el teniente general García Valiño brindó por España y por el Ejército.

Asimismo, representaciones de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire se complimentaron entre sí haciendo votos por la prosperidad de España.—CIFRA.

EN BARCELONA

Barcelona, 6.—En el salón del trono del Palacio de Capitanía General de la Cuarta región se ha celebrado a mediodía la recepción anual Militar con motivo de la Pascua de Reyes.

Presidió el acto el gobernador Militar y subinspector de la región, general Díez de Rivera, conde de Almodóvar, que ostentaba la representación del capitán general. Asistieron el gobernador Civil, obispo de la dióce-

sis, alcalde, presidente de la Diputación, restantes Autoridades y otras representaciones civiles y militares que han testimoniado su adhesión al invicto Ejército español. Ocuparon lugares destacados durante el desfile, el personal diplomático acreditado en Barcelona.

Frente a Capitanía, formó una compañía del Regimiento de Jaén núm. 25, con bandera, escuadra y banda, que durante la recepción interpretó diversas piezas y, al final de la misma, el Himno Nacional.

Por último dichas fuerzas desfilaron ante el gobernador Militar y demás autoridades. Su paso fue presenciado por numeroso público que ovacionó a las tropas.

Durante la recepción y al desfilarse el Ayuntamiento, el alcalde pronunció unas palabras para testimoniar, una vez más, la gratitud de Barcelona y el Ayuntamiento al glorioso Ejército.

Fue coniestado por el gobernador Militar.

Terminado el acto, el gobernador cumplimentó al general de Brigada de Carabineros, de la Reserva, don Julio Braowlat Pascual, el más antiguo en su empleo y arma, a quien hizo patente el homenaje del Ejército.—CIFRA.

EN SEVILLA

Sevilla, 6.—El capitán general, señor Rada, con los generales y jefes de los Cuerpos de la Guarnición, visitó como es tradicional en la Pascua Militar, al general de la Guardia Civil, en situación de retirado, don Manuel Gómez García, que es el general más antiguo de la Segunda región. Le felicitó y le entregó como delicado recuerdo, una artística pitillera y una cartera de piel con valioso contenido.

El general Gómez García, que cuenta ochenta años, tiene una brillante hoja de servicios a la Patria, cuando el general Sanjurjo se alzó al servicio de España en 1932.

En Sevilla, el general Gómez García fue uno de sus más eficaces y decididos colaboradores y sufrió luego durísima persecución por parte de los hombres de la República. Está retirado desde hace bastantes años y reside en la barriada exterior de Heliópolis, donde lleva una vida austera.—CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL
José Sáura
 España 24, 24.
 MADRID.
 Representación en Ceuta
 Millán Astray, 7.
 Teléfono 789

SUIZA NO PUEDE FIRMAR LA CARTA DE COMERCIO MUNDIAL

El representante helvético en la Conferencia de La Habana manifiesta que el aceptar su actual reducción sería catastrófica

La Habana, 6.—El representante suizo en la Conferencia de Comercio y Empleo, que se celebra en esta ciudad, Walter Stulni, ha manifestado que el aceptar la reducción de Ginebra de la Carta de Comercio mundial, tal y como se halla en la actualidad, sería catastrófica.

«Tal reducción colocó a Suiza a la defensiva. Mi Gobierno no puede firmar la Carta si no se incluye en el

un artículo por virtud del cual cualquier miembro que vea amenazada su estabilidad económica pueda tomar las medidas oportunas para salvaguardar los intereses vitales.

Con el fin de estudiar la demanda suiza ha sido creada una comisión en la que figuran representantes de Francia, Bélgica, Suecia, Gran Bretaña y Estados Unidos.—Efe.

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.
 PARA vender bien sus muebles llame al teléfono 819. (Frente Hospital Cruz Roja).

Enseñanzas

MECANOGRAFIA al tacto. Academia técnica "El Pilar de Viti". Jadú.

Agencias

PENALES, últimas voluntades, planos, certificaciones. Gestoría Camacho. Fuencarral, 135. Madrid.

Varios

NECESITO bordadora a máquina. Teléfono 481.
 CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

LOS DEPORTES

MARCADOR

Segunda División
Mestalla, 2; Baracaldo, 0.

Tercera División
Calayera, 0; Antequerano, 1.

Primera Regional
Jadú, 1 Africa, 4

Segunda Regional
Español, 2 Alfau, 0
Hacho, 3 Cantera, 0
San Agustín, 2 Riffien, 1
Morro, 2 Ferroviaria, 0.

Amistoso
Selección Ceuta-Tetuán, 2;
Cádiz C. F., 2.

Torneo Modestos
Alfau, 4; Linares, 1.
Balompí, 0; Glorieta, 6.
Marina, 0; Valencia, 5.
Cultura, 1; Betis, 3.

EXITO
MAS INGRESOS

CONTABILIDAD
CALCULO REDACCION COMERCIAL
TAQUIGRAFIA
ORTOGRAFIA
INGLES-FRANCES
CORTE Y CONFECCION

No confíe en la suerte o se acobarde, consiga el éxito por medio del estudio y si trabaja, destine las horas libres a superar sus aptitudes matriculándose hoy mismo en algunos de nuestros originales y exclusivos cursos de ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA.

CONTABILIDAD.
la especialidad mejor retribuida en empresas y Centros oficiales.

CALCULO/REDACCION COMERCIAL.
su perfecto dominio es necesario para conseguir un buen puesto.

TAQUIGRAFIA.
el conocimiento más solicitado en oficinas particulares y oficiales.

ORTOGRAFIA.
la base indispensable para poder aspirar a cualquier empleo bien retribuido.

INGLES-FRANCES.
los idiomas, cuyo conocimiento es esencial para todo hombre de negocios que desea prosperar. Los puede aprender en muy poco tiempo.

CULTURA GENERAL.
[Aritmética, Ciencias naturales, Derecho, Geografía, Geometría, Gramática, Historia]. Una buena cultura es la base del éxito de la vida!

CORTE Y CONFECCION.
de extraordinaria utilidad para todo mujer, como profesión o economía en el hogar.

ACADEMIA CCC
APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8 FALANCA ESPAÑOLA 11

El Torneo de Segunda Regional

Español y Morro, empatados a puntos, se mantienen a la cabeza de la clasificación general

A un punto les sigue el C. D. RIFFIEN

Se han jugado dos jornadas de este cada vez más reñido e interesante Torneo Regional de segunda categoría, que arrojaron los siguientes resultados:

El domingo: Ferroviaria, 11; Avila, 0; Riffien, 4; Cantera, 1; Español, 3; Morro, 1; Alfau, 3; San Agustín, 1.

Ayer: Español, 2; Alfau, 0; Hacho, 3; Cantera, 0; San Agustín, 2; Riffien, 1; Morro, 2; Ferroviaria, 0.

A destacar las dos brillantes y consecutivas victorias del club españolista, que vuelve con todo merecimiento al primer puesto de la clasificación, tras vencer magníficamente al Morro. Y la irregularidad de las actuaciones del San Agustín, que el domingo pierde ante un Alfau y ayer venció a un Riffien que necesitaba de estos dos puntos para plantarse en el primer puesto de la tabla. El Hacho se ha igualado ahora a los agustínistas y podría contar también para los primeros lugares dado su excelente cociente general.

El encuentro cumbre de estas dos jornadas ha sido, como se esperaba el Morro-Español, en el que contra todo pronóstico venció el segundo que hizo un gran encuentro, evidenciando más compenetración y calidad de juego que sus adversarios. Y es que

a la dureza del Morro respondieron los españolistas con la serenidad y el buen juego, adjudicándose merecidamente la victoria. Dos tantos marcó el Español en la primera parte por medio de Alvarez y Sánchez, desperdiciando el Morro un penalty. En la segunda parte otra falta máxima contra el Español la trduce Montes en el único tanto de la Barriada. faltando 15 minutos Alvarez pone el 3-1 definitivo en el marcador.

Tras estas dos jornadas recientemente disputadas, la clasificación del torneo queda como sigue:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Español	7	5	1	1	19	8	11
Morro	7	5	1	1	16	10	11
Riffien	7	5	0	2	21	10	10
Hacho	7	4	0	3	14	8	8
S. Agustín	7	3	2	2	15	12	8
Ferro	7	2	2	3	21	13	6
Cantera	8	2	2	4	11	20	6
Alfau	7	2	0	5	7	17	4
Avila	7	0	0	7	3	29	0

Para el domingo hay señalados los siguientes encuentros, con lo que acaba la primera vuelta de este torneo: Hacho-San Agustín; Riffien-Español; Alfau-Ferroviaria y Morro-Avila, descansando el Cante-

La selección Ceuta - Tetuán y el Cádiz C.F. empataron a dos tantos

Por los seleccionados marcaron Román y Morla y por los andaluces Paquirri y Pombo

Tetuán, 6.—Con una buena entrada se jugó el encuentro entre una Selección de Ceuta-Tetuán y el Cádiz C. F., organizado para recabar fondos con destino a la suscripción pro-dañificados de Cádiz.

Técnicamente el encuentro no respondió a lo que se esperaba, debido a que la ausencia de destacados elementos de ambos bandos, motivadas por lesiones y enfermedades, se hizo notar en el rendimiento de unos y otros. El Cádiz realizó más labor de conjunto y más fútbol, mientras que de los seleccionados solo el trío defensivo Alvarez, Humanes y Pepín evidenciaban una clase extraordinaria.

Los primeros en marcar fueron los seleccionados por medio de Román, empatando el gaditano Paquirri antes de finalizar esta primera parte. En la continuación marcaba el Cádiz su segundo tanto, empatando en las postrimerías del encuentro Morla. El Cádiz

lanzó un castigo máximo que ejecutado por Abad fue detenido por Alvarez.

El Cádiz alineó a todos sus hombres disponibles, figurando en sus filas el ceutí César y el atlético Andreu.

Por la selección formaron: Alvarez; Humanes, Pepia; Guerrero, Ramon, Lesmes; Cuca, Villaseca, Román, Alonso y Morla. En la segunda parte, Pedrin actuó de medio derecha pasando Guerrero a interior del mismo lado.

Cognac Viejo

X-SI

Marca Registrada

Santa María S. M. C.

Destilación Especial

Anúnciese en EL FARO

JEFES CONDECORADOS

Se concede la Gran Cruz de la Orden del Mérito Militar, entre otros, al Excmo. señor teniente general don José Enrique Varela Iglesias

Madrid, 6.—El Diario Oficial del Ministerio del Ejército publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Decretos por los que se concede la Gran Cruz de la Orden del Mérito Militar con distintivo blanco, al teniente general don José Enrique Varela Iglesias; al vicealmirante de la Armada, don Luis de Viena y Belando; general de División, don Apolinar Saenz de Buruaga y Polanco; general de Brigada, de Infantería, don Nemesio Barrueco Pérez;

de Caballería, don Gerardo Figuerola García de Echave; de Artillería don Francisco Bandin Delgado; de Ingenieros, don Ramiro Rodríguez-Borledo Martínez; al general de Infantería, en situación de reserva, don Juan Ortiz Montero.

Se designa para el mando de la segunda Academia Regional de la Instrucción de la Guardia Civil, al teniente coronel de dicho Cuerpo don Gorgonio López Revuelta, cesando en su actual destino de la Dirección General.—Cifra.

El presidente chileno dirige un mensaje al Congreso

Pidió la prórroga de las facultades extraordinarias y declaró que los comunistas siguen actuando en la sombra

Santiago de Chile, 6.—En el Mensaje dirigido por el presidente de la República al Congreso pidiendo la prórroga de las facultades extraordinarias que le fueron concedidas, entre otras cosas dice: «Si bien es verdad que en este momento no existe una sola huelga política en el país, no debe ocultarse al Congreso que las actividades del partido comunista se mantiene latente; amparadas en la sombra y esperando sus dirigentes, actualmente sometidos a la medida de restricciones de la Ley, nú-

mero 8.937, al momento de poder una amplia libertad con el fin de continuar la ejecución del plan que se habían propuesto desarrollar en Chile.

El Gobierno tiene antecedentes precisos, concretos, de que la organización internacional del partido comunista mantiene el propósito perseguido desde hace bastante tiempo. Estos antecedentes contenidos en las informaciones recibidas del Exterior, serán dados a conocer por el Gobierno al estudiar las facultades extraordinarias.—Efe.

TETUAN

INGRESO EN LA ORDEN DE LA MENDAUIA

Relación nominal de los señores jefes y oficiales, suboficiales y clases de tropas pertenecientes a tropas y servicios del Ejército que se proponen para el ingreso en la Orden Méndauia:

Comandante de Infantería de Estado Mayor, don Francisco Cirujeda Echevarría, Comendador ordinario; Comandante de Artillería de Estado Mayor don Luis Rumeus y de Armas, Comendador ordinario; teniente de Oficinas Militares, don Ricardo Núñez Barciela, Medalla; ayudante de Oficinas Militares, don Antonio Muller Cortés, insignia de bronce; coronel de Infantería, Regimiento Infantería de Oviedo número 63 (Carros de Combate), don Alejandro Rodríguez del Rivero, Comendador de número; comandante de Infantería, don Joaquín Puig Costa, Comendador ordinario.

(Continuará).

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:
Presión media: 769'9.
Temperatura máxima a las 14'30: 16'2.
Temperatura mínima a las 1'30: 13'6.
Temperatura media: 14'8.
Humedad relativa media, 75%
Lluvia caída en las 24 horas: inapreciable.
Dirección dominante del viento: N. W.
Velocidad media del viento: 26 kilómetros.
Horas de sol: 2'00.
Estado del cielo: casi cubierto.
Estado del mar: marejadilla.

Anúnciese en EL FARO

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falanga Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio: General Yagüe, 12, 2.º derecha. Consulta de 4 a 6

Otro gran proceso en Nuremberg

Ante el Tribunal de «crímenes de guerra» comparecen 21 diplomáticos, ex ministros y financieros alemanes

El fiscal declaró que sin su cooperación ni Hitler ni Goering hubieran podido llevar a cabo la guerra de agresión

Nuremberg, 6.—Veintidós diplomáticos, ex-ministros y financieros alemanes han comparecido hoy ante el Tribunal de crímenes de guerra para responder de las siguientes acusaciones.

Complicidad en la guerra de agresión, crímenes de guerra durante la ocupación de potencias extranjeras, malos tratos y asesinato de prisioneros de guerra y rehenes, exterminio de judíos y adversarios del nacionalsocialismo, empleo de trabajadores forzados, pertenencia a las S. S. y conspiración para la omisión de estos hechos.

El fiscal norteamericano, general Taylor, hizo notar que la mayor parte de los actos objeto de la acusación se cometieron en el edificio de la Wilhelmstrasse, donde estaba establecido, el Ministerio de Asuntos Exteriores alemán. Agregó que sin su cooperación, ni Hitler ni Goering hubieran podido llevar a cabo la guerra de agresión, ni Hitler hubiera podido eliminar a seis millones de judíos o enemigos de la ideología nacionalsocialista. Dijo que estos hombres son los que pusieron en acción los planes ideológicos del III Reich.

Los acusados son: Ernest von Weizsäcker, Gustav Steengracht, von Molynd y Wilhelm Keppler, ex-secretarios de Estado de Asuntos Exteriores; Kilkom Bohle, que fue jefe de la organización exterior del partido nacionalsocialista; Ernest Woermann, director en el Ministerio de Asuntos Exteriores; Edmund Veessenmayer, antiguo ministro en Hungría; Heinrich Lammers, que fue jefe de la Cancillería del Reich; Walter Darre, ex-ministro de Alimentación y Agricultura; Otto Meussner, jefe de la Cancillería presidencial; Otto Dierlid, secretario de Estado en el Ministerio de Propaganda; Guettlieb Berger, jefe de la oficina principal de las

S. S.; conde Schwerin von Krosigk, antiguo ministro de Hacienda; Emil Puhl, miembro de la oficina de directores del Reichsbank; Carl Hascha, portavoz de la Junta de Gobernadores del Banco de Dresde; Paul Koerner, representante administrativo del mariscal Goering en el plan cuatrienal; Paul Pleiger, presidente de la Asociación del Carbón del Reich; Heinrich Schellenberg, ex mayor general de las S. S.; Wilken Kehr, alto funcionario en el

programa de Economía de Guerra; Karl Ritter, antiguo embajador alemán en Praga; Otto von Endmannsdorf, que fue enviado alemán en Hungría, y Wilhelm Stuckardt, ex-secretario de Estado en el Ministerio del Interior.

El fiscal puso de relieve que en el proceso estaban representadas todas las ramas importantes del III Reich, excepto la militar.—EFE.

Una peligrosa organización nazi descubierta en Austria

El ministro del Interior asegura que el complot ha sido aniquilado

Según un periódico comunista, pretendían el establecimiento de los Estados Unidos de Europa, bajo la dirección británica

Viena, 6.—El ministro austriaco del Interior ha declarado a la Prensa que una "peligrosa organización de nazis fanáticos" ha sido desarticulada y sus jefes han sido detenidos.

El periódico comunista "Folstimme" afirma que esa organización pretendía el establecimiento de los Estados Unidos de Europa bajo la dirección británica.

El ministro del Interior, Heimerl, aseguró que el complot ha sido aniquilado por completo y anunció que a los jefes les serían aplicadas las máximas penas.

El diario de los dirigentes comunistas el nuevo programa nacionalsocialista, cuyas copias han sido enviadas al presidente Renner, al canciller Figl y a otras personalidades.

Este descubrimiento del complot siguió a la detención de unos cuantos conjurados en Graz, Linz, Salzburgo y otros centros de la Alemania occidental.

Los socialistas acusan a los populistas de cobijar a peligrosos nazis en sus filas.

El partido populista, por su parte, afirma que la gravedad del complot ha sido muy exagerada y culpa del recrudecimiento del nazismo al hecho de que Austria siga ocupada por las cuatro grandes potencias.

Los comunistas dicen que solamente han sido detenidos unos pocos dirigentes.

Según el diario comunista, el nuevo programa nazi defiende la inclusión de Austria en el bloque occidental para asegurar su protección frente al peligro bolchevique y contra el peligro

paneslayo, que se ha convertido en una amenaza contra la vida de todos los pueblos no eslavos de Europa.—EFE.

El ex rey Miguel desmiente que abandone su país solo por contraer MATRIMONIO

Hasta que toda la familia real no haya salido de Rumania no hará declaraciones

Es posible que el monarca adquiera la nacionalidad norteamericana ya que en aquel país posee grandes intereses económicos

Lausana, 6.—El rey Miguel de Rumania que abdicó la corona bajo la presión de quienes querían implantar en el país regimenes extraños, está convencido de que podrá regresar a la nación.

El príncipe Nicolás, hijo del rey, declaró a un corresponsal de la agencia Reuter que la princesa Isabel de Rumania, viuda del rey Jorge de los helenos, y la archiduquesa Helena, esposa del archiduque Anton de Habsburgo, tías del monarca, saldrán de Rumania con dirección a Suiza esta misma semana. Hasta que toda la familia real no haya abandonado Rumania, el rey no hará probablemente declaración alguna, según agregó el príncipe Nicolás.—EFE.

El séquito del ex-rey Miguel desmiente unas noticias...

Lausana, 6.—El rey Miguel de Rumania opone un menfís oficial a las informaciones según las cuales abandonó su país únicamente para quedar libre y contraer matrimonio.

Dos de las personas del séquito del monarca declaran también que éste desea desmentir las noticias de Prensa según las cuales salió de Rumania con mu-

cho dinero y en un tren repleto de objetos de valor y lleno de fugitivos del nuevo regimen rumano. El grupo regio consiste en realidad —explicaron— en 11 personas; el rey, la reina madre, ocho acompañantes y cuatro criados; el resto de las personas que iban a bordo del convoy son empleados del mismo y casi todos ellos regresarán a Rumania.—EFE.

Es posible que el ex rey Miguel adquiera la nacionalidad norteamericana :

Nueva York, 6.—El "New York Daily News" anuncia que el ex rey Miguel de Rumania se trasladará a Estados Unidos en el mes de julio. Piensa instalarse en este país y posiblemente adquirirá la nacionalidad norteamericana en razón de los grandes intereses económicos que posee en Estados Unidos, según agrega el diario.—EFE.

La princesa Ana saldrá para Suiza el viernes :

Copenhague, 6.—La princesa Ana de Borbón-Parma, prometida del ex rey Miguel de Rumania, saldrá para Suiza el viernes o sábado acompañada de su madre.

La princesa se encuentra resfriada.—EFE.



Ciudad de México, 6.—A las 11:20 (hora local) se ha registrado un temblor de tierra, de cinco segundos de duración. Se ignoran detalles.—EFE.

Washington, 6.—Al comenzar el 20 período parlamentario de los Estados Unidos, la composición política del Congreso es la siguiente:

Cámara de Representantes: 245 republicanos; 186 demócratas; 1 laborista y 3 votantes.

Senado: 52 republicanos y 45 demócratas.—EFE.

Nueva York, 6.—La Prensa norteamericana reproduce en extracto las declaraciones del ministro de Asuntos Exteriores de

España, don Alberto Martín Artaño, publicadas en el diario madrileño "Arriba". Estas declaraciones, definiendo de nuevo la posición pacifista y constructiva de España en el mundo han sido consideradas aquí como indirecta indicación de que España desea colaborar activamente en los planes norteamericanos para la rehabilitación de Europa.—EFE.

En Buenos Aires :

Buenos Aires, 6.—Todos los diarios reproducen en parte o totalmente las declaraciones del ministro de Asuntos Exteriores de España sobre las perspectivas de la política internacional en 1948. El periódico "La Nación" ofrece una versión casi completa bajo los siguientes títulos: "Artajo cree terminado el asunto español. Después de la resolución adoptada, todo volverá a la normalidad".—EFE.

Nueva York, 6.—Una nueva nevada ha caído sobre Nueva York, aumentando las molestias de la población, donde escasea el combustible a causa de la falta de medios de transporte.

Muchas avenidas se encuentran intransitables, a pesar de los esfuerzos realizados por los servicios de limpieza.—EFE.

París, 6.—A pesar de la fuerte oposición comunista, el veterano jefe sindicalista León Jouhaux, ha sido reelegido presidente del Consejo Económico, cuerpo oficial consultivo que agrupa a los dirigentes de todas las entidades sindicales importantes de Francia y cuya función, primordial es asesorar al Gobierno en cuestiones laborales.

Jouhaux —que recientemente se separó de la GGT, arrastrando consigo a numerosos elementos de la misma— salió triunfante por 87 votos contra 28 del secretario

de la GGT, Julien Racamond.—EFE.

Karachi, 6.—Setenta personas han resultado muertas al asaltar la multitud un templo sij, adonde estaban alojados 250 sijos, incluidos mujeres y niños, evacuados del Alto Sind. El templo fue incendiado y la multitud se dedicó después a saquear los barrios hindúes. La Policía no pudo ser movilizada a tiempo para evitar las matanzas.

Después se estableció un cordón alrededor del templo.

En la lucha contra los salteadores, participó personalmente el primer ministro del Sind, Jan Baradua Juhro, así como otros ministros.

Ha sido impuesto el toque de queda en toda la capital pristaná. El tráfico ha quedado interrumpido. El mercado hindú está ardiendo. Fuertes destacamentos de tropas y policía patrullan esta noche por las calles.—EFE.

París, 6.—En segunda lectura, la Asamblea nacional ha aprobado la ley anti-inflacionista del Gobierno.—EFE.

París, 6.—La Asamblea nacional francesa ha aplazado sus sesiones hasta el 13 de enero. Sección en que se procederá a la elección de los presidentes de los comités y otros cargos parlamentarios. La primera sesión ordinaria se celebrará probablemente el 27 de enero.

El presidente de la Asamblea, Herriot, al anunciar el aplazamiento de sesiones, dijo: "Cualesquiera que sean nuestras convicciones, debemos estar unidos por un pensamiento: la Francia republicana ante todo". Hizo notar que en 1947 se han celebrado 218 sesiones, mientras antes de la guerra el promedio anual era de 140.—EFE.



ENHORABUENA

Felicidades cordiales al reputado loco-ginecólogo doctor don Juan González Alvarez por su reciente ascenso a Teniente Coronel Médico, congratulándonos de que en su nuevo empleo siga destinado en nuestra ciudad, donde son tan apreciados sus servicios oficiales y particulares.

EL CONCURSO DE VILLANCICOS

En el "Concurso de Villancicos" celebrado el día cinco, en la Casa de las Flechas, se decía ayer en nuestro Diario que habían obtenido el primer premio las niñas del Colegio del Antiguo Asilo. Hacemos constar hoy que dicho Colegio es la Escuela Nacional de niñas que dirige la culta maestra doña Castora Salazar Urrizola, a quien felicitamos por la dirección de tan armonioso coro de santoras.

APRENDE DIBUJO LINEAL POR CORRESPONDENCIA

TITULO DE DELINEANTE

INFORMACION GRATUITA

INSTITUTO MATKO

MADRID Apertado 12142

Egipto exige la evacuación total británica

También insistirá sobre la unidad del Valle del Nilo

El Cairo, 6.—El primer ministro, Mokrasky Pachá, ha declarado en la Cámara que Egipto exige la evacuación total británica del país, sin tener en cuenta qué fórmulas se acordaran sobre el particular en cualquier tratado británico-egipcio.

Agregó que el Gobierno de Egipto insistirá sobre la unidad del Valle del Nilo.—EFE.

Truman suprime toda mención de cantidad en la ley de ayuda a Europa

Washington, 6.—El presidente Truman ha suprimido de la propuesta ley de ayuda a Europa toda mención de cantidad específica, aceptando así la sugerencia de los republicanos de que el Congreso sea el que determine cada año. Esta fórmula de transacción ha sido dada a conocer por el senador republicano Arthur Vandenberg, presidente del Comité de Relaciones Exteriores.

El próximo jueves comenzarán las audiencias públicas sobre el Plan Marshall. Vandenberg añadió que la situación había sido resuelta en forma que ningún Congreso compromete al siguiente con asignaciones de tal naturaleza.—Efe.

Pésame del Gobierno británico

Por la muerte del señor Allendesalazar, cónsul adjunto de España en Jerusalén

Madrid, 6.—El secretario de Embajada, cónsul adjunto de España en Jerusalén, don Manuel Allendesalazar, ha muerto en la voladura del hotel Semmiramis. El cónsul general de España en Jerusalén ha telegrafiado al ministro de Asuntos Exteriores que en la noche del 4 al 5 del actual ha resultado muerto el cónsul adjunto, don Manuel Allendesalazar Travesedo, vizconde de Tapia, como consecuencia de la voladura del hotel Semmiramis de aquella ciudad. Confirmando la triste noticia, el encargado de Negocios de España en Londres, señor Marqués de Santacruz, se ha dirigido a nuestro Ministerio de Asuntos Exteriores, transmitiendo al propio tiempo la condolencia del Alto Comisario británico en Palestina y del Gobierno de la Gran Bretaña, tanto a la familia del finado como a la Carrera Diplomática española y al Gobierno español.

Tan pronto como el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, recibió la primera noticia del triste suceso, se trasladó al domicilio del padre del finado, señor conde de Montefuerte, ministro plenipotenciario que desempeña la Jefatura de la Sección de Asuntos Administrativos del Ministerio para testimoniarle su condolencia.

El ministro, acompañado del subsecretario del Departamento,

TRUMAN SE DISPONE PARA LA GUERRA EN EL MEDITERRANEO

(Viene de la primera).

avanzados que los del presidente Roosevelt durante el verano de 1941. Tiene una flota dispuesta en el Mediterráneo preparada para toda eventualidad y ha comenzado a enviar las tropas de desembarco, ya que ayer salieron con destino al Mediterráneo mil soldados de Infantería de Marina.

En el Departamento de Marina se anunció anoche el nombramiento del vicealmirante Forrest P. Sherman como Jefe Supremo de las fuerzas navales norteamericanas en el Mediterráneo. Sustituye al almirante Bernard H. Bieri.—Efe.

La independencia de Birmania



Hace pocos días fué proclamada la independencia de Birmania. La firma del Tratado que hace de aquel país un Estado libre se verificó semanas antes en Londres. En la foto aparecen Mr. Attlee y varios ministros británicos y el representante de Birmania, Thakin Nu, primer ministro, en el acto de la firma.—(Calpe)

Pakistán

pide el aplazamiento del estudio de la denuncia india

Lace Success, 6.—El Pakistán ha solicitado el aplazamiento del estudio por el Consejo de Seguridad de la denuncia india de que dicho país ayuda a la invasión musulmana en Cachemira, según ha anunciado el secretario general de las Naciones Unidas.—EFE.

ARCE PIDE QUE SE TRATE EN PRIMER LUGAR LA CUESTION DEL VETO

Laka Success, 6.—En la sesión de inauguración de la Pequeña Asamblea, el delegado argentino, José Arce, hizo una propuesta para que se trate en primer lugar del asunto del veto. Esta moción levantó muchas protestas dirigidas por el delegado de Nueva Zelanda, Carl Berendsen, que pidió que comenzara inmediatamente la discusión.—EFE

expresó a la familia Allendesalazar el pésame del Gobierno. El cadáver será embalsamado e inhumado provisionalmente en Jerusalén, hasta que sea posible su traslado a España.—D. G. P.

La Real Academia de Bellas Artes de San Fernando reelige presidente al conde de Romanones

Madrid, 6.—El conde de Romanones ha sido reeligido presidente de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, en la primera reunión celebrada este año por dicha Corporación. El conde agradeció en breves palabras la confianza que en el depositan todos los académicos. Seguidamente, la Corporación trató de diversos temas de la entidad.—CIFRA.

Es detenido el personal de un diario comunista brasileño

Dispararon contra la Policía cuando iba a incautarse de la tirada

San Paulo (Brasil), 6.—Tras breve escaramuza con la Policía han sido detenidos cuarenta redactores y otros empleados del diario comunista «Hoje». Cuando la Policía se dirigía al local para proceder a la incautación de la tirada, el personal que había dentro del edificio disparó sobre los agentes de la Autoridad. La Policía usó gases lacrimógenos, logrando desalojar el local. No se registraron víctimas.

El director del periódico Joaquín Camana, que figura entre los detenidos, ha declarado que no tenía noticias de que hubiera armas en el local, pero la Policía afirma haberse incautado de varias pistolas y otras armas.

Aunque el periódico no ha si-

do suspendido oficialmente, no ha salido a la calle por falta de personal para confeccionarlo.—EFE.

Ultima hora

Posiblemente, los anglosajones enviarán una fuerza militar a Grecia

Londres, 6.—Un portavoz del Ministerio británico de Asuntos Exteriores ha declarado que la formación de una fuerza internacional para actuar contra los rebeldes griegos es una cuestión que aún no se está estudiando.

En los círculos de Whitehall se dice que la noticia publicada recientemente sobre esta posible organización de una fuerza internacional para cerrar la frontera griega, procede de una información de Atenas, que no ha sido confirmada.—EFE.

LOS ANGLOSAJOES DISPUESTOS A ENVIAR UNA FUERZA INTERNACIONAL A GRECIA

Londres, 6.—Los jefes políticos y militares de Washington y Londres estudian la posibilidad de enviar a Grecia una fuerza internacional que ayude al Gobierno de dicho país a contener la avalancha comunista, según anuncia el diario «Evening News».

Un portavoz del Foreign Office se ha negado a comentar esta noticia.—EFE.

PILOTOS FEMENINOS



Las mujeres británicas que tengan la preparación debida pueden entrar a formar parte del nuevo Cuerpo Auxiliar de Reserva de pilotos femeninos. He aquí a la directora de dichas Fuerzas Femeninas del Aire felicitando a una nueva admitida.—(Calpe).

ESTADOS UNIDOS reclama veinte millones de dólares a YUGOESLAVIA

Como compensación por los bienes norteamericanos nacionalizados en aquel país

Londres, 6.—Comunican de Belgrado que el Gobierno yugoeslavo en una nota dirigida a los Estados Unidos califica la demanda norteamericana de veinte millones de dólares como compensación por los bienes de los Estados Unidos nacionalizados en Yugoslavia, de carecer de precedente en las relaciones internacionales.

Se dice en la nota que la compensación ha sido exigida como requisito para la devolución del oro yugoeslavo depositado en

los Estados Unidos antes de la guerra.

Añade la nota que la demanda norteamericana constituye una violación del acuerdo de Bretton Woods y se agrega que la suma exigida es cuatro veces mayor que la cantidad que según se ha estimado oficialmente constituye el valor de aquellos bienes en Yugoslavia.—EFE.

Leopoldo III envía un mensaje al gobierno belga

Solicita un inmediato referéndum popular que decida su porvenir.

nir

Bruselas, 6.—El primer ministro Henri Spaak ha recibido hoy una carta del rey Leopoldo III, exilado en Suiza.

En algunos círculos se afirma que en ella pide la celebración inmediata de un referéndum popular que decida su porvenir.—EFE.

El rey Leopoldo guarda absoluto silencio : : : :

Ginebra, 6.—El rey Leopoldo de Bélgica ha guardado absoluto silencio acerca de su pretendido mensaje enviado al Gobierno belga pidiendo la celebración de un referéndum para su regreso.

No pudo ser obtenida información de ninguna clase del rey ni de su séquito. Las puertas de hierro de su residencia, establecida en las afueras de Ginebra, están estrechamente custodiadas por guardas.—EFE.

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS